



Recibirá el IPAB 1,431.8 millones de pesos por la venta de parte de la cartera de Banco Santander Mexicano

- **Se subastaron 19,972 créditos comerciales e industriales con un importe de capital de 6,943 millones de pesos**
- **Firstcity gana la subasta al ofrecer la postura más alta por los 5 paquetes ofrecidos.**
- **Primera operación de venta directa de cartera que realiza el IPAB**
- **Avance en el cumplimiento del presupuesto de recuperación por 20 mil millones de pesos para este año**

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que Firstcity Commercial Corporation ganó la subasta para adquirir parte de la cartera de Banco Santander Mexicano, tras ofrecer 1,431.8 millones de pesos, monto equivalente al 20.62 % del valor de la cartera cuyo importe de capital es de 6,943 millones de pesos.

El ganador cubrirá el total de postura durante la segunda semana de abril. Estos recursos forman parte del presupuesto de recuperación del Instituto por 20 mil millones de pesos para este año.

El portafolio está conformado por 19,972 créditos comerciales e industriales cuyos flujos fueron afectados a un fideicomiso constituido en el propio Banco Santander Mexicano, al amparo de los programas de capitalización y saneamiento del Fobaproa.

Además de Firstcity, participaron en la subasta Afoasa; Amresco de México en asociación con Lone Star; Bancomer; Brimco; Operadora Auritec y Secured Capital.

Esta operación consistió en la venta directa de los créditos, primera en su tipo que realiza el IPAB, en la que el ganador realizará un sólo pago para adquirir la cartera y los derechos que esto conlleva.

Las dos operaciones anteriores –Banca Serfin y Banco Unión– implicaron la celebración de un contrato de administración a cuatro años, en las que los ganadores realizaron un pago inicial en efectivo y compartirá con el Instituto los flujos derivados de la cobranza en ese periodo.

En el futuro se utilizarán estos y otros mecanismos a fin de que el Instituto obtenga el máximo valor de recuperación posible de los activos a su cargo.

Durante el segundo semestre del año, se tiene previsto anunciar una segunda venta de cartera comercial e industrial del fideicomiso de Banco Santander Mexicano.

Esta venta es parte del programa diseñado por el IPAB para enajenar o delegar la administración de sus activos, mediante procesos públicos, competitivos y transparentes, contribuyendo de esta manera al abatimiento de los costos asociados a los programas de apoyo a ahorradores.

ooo000ooo

